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1 Protokoll der letzten Sitzung

Anna verliest das Protokoll der letzten Sitzung. Es gibt nur redaktionelle Änderungen. Der FSR be-
stätigt das Protokoll.
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2 Sitzungstermin

Wir entscheiden uns den Sitzungstermin wöchentlich auf Dienstag um 17 Uhr zu setzen.

3 Dozierendengespräch Elementargeometrie

Noah berichtet von dem Gespräch mit dem / der betroffenen Dozierenden. Folgende Dinge möchten
wir klarstellen:

• Der Fachschaftsrat hält es für essentiell wichtig, dass Dozierendengespräche für alle interessierten
Studierenden, insbesondere also auch für alle Mitglieder des Fachschaftsrats, offen bleiben.

• Der Fachschaftsrat weist Vorwürfe zurück, die Lehrevaluation manipuliert zu haben.

• Dozierendengespräche finden seit Jahren in den Erstsemester-Veranstaltungen und bei Bedarf in
höheren Semestern durchgeführt vom Fachschaftsrat statt. Das diessemestrige Dozierendenge-
spräch in der Elementargeometrie wurde von Herrn Prof. Filler befürwortet.

• Es wurden Forderungen bezüglich des Dozierendengesprächs durch die/den Dozierende/n gestellt,
denen der Rat nicht nachkommen wird.

Alle eben aufgezählten Punkte wurden im Konsens des FSRs gefasst und bestätigt.

4 Überarbeitung der Kombibachelor-Studienordnung

Derzeit arbeiten scheinbar einige LBAs an einer Überarbeitung der Kombibachelor-Studienordnung,
um den Studiengang mehr an den anderer Universitäten anzupassen.

5 Fachschaftsfahrt

Tim schreibt eine Mail mit Informationen, die nach der Fahrt noch relevant sind (zum Beispiel die übrig
gebliebenen Lebensmittel und Fundsachen). In Zukunft möchten wir strenger mit der Überweisungsfrist
umgehen.

• Die Hygiene im KiEZ empfanden wir als grenzwertig.

• Die Lage wurde als sehr schön empfunden.

• Es wurde oft bemängelt, dass man die Zimmer nicht abschließen konnte, insbesondere da wir
nicht die einzig anwesende Gruppe waren.

• Die Unterbringung in einem abgelegeneren Haus war sehr entspannt.

• Das KiEZ war bezüglich der Anmeldezahlen flexibel.

• Das Essen war sehr schwankend.

• Die Erstispiele sollten nicht so spät beginnen, da es dieses Mal sehr laut war.

• Das Mörderspiel hat unter den anfänglichen Problemen bezüglich des Aufenthaltsraums gelitten.

• Das Eigenschaftenbingo ging völlig unter und war zu leicht.

• Ansagen haben diesmal nur schlecht funktioniert, unter anderem wegen der Aufenthaltsraumpro-
bleme, aber auch wegen Kommunikationsproblemen bezüglich bspw. der Spieleregeln.

• Um die Kommunikation zu verbessern, könnten wir in Zukunft die Informationen auf einem Flyer
sammeln.
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• Die Info-Mail könnte wieder eine gekürzte Zusammenfassung der Informationen (ein "tl;dr")
enthalten.

Die Winterfahrt im nächsten Jahr soll voraussichtlich vom 30.10. - 01.11. stattfinden. Steven und Tim
fragen alle KiEZe in Brandenburg an.

6 Evaluation FSR-Arbeit

Verschoben auf die nächste Sitzung.

7 Dozierendengespräche

Das Gespräch von Herrn Klingler wird voraussichtlich im kleinen Hörsaal stattfinden. Herr Güneysu
wird die Vorlesung früher beenden und das Gespräch im großen Hörsaal stattfinden lassen.

8 KoMa 85

Niels fährt zur nächsten Konferenz der deutschsprachigen Mathematikfachschaften. Tim schreibt ihm
eine Zusammenfassung der letzten Protokolle und macht ihn auf unsere Probleme aufmerksam.

9 Sonstiges

Sommerfahrt Transporter Wir wollen wieder einen Transporter von den Geografen. Anke kümmert
sich darum.

ECTS-Punkte für das WarmUp Verschoben auf die nächste Sitzung.

10 ToDo-Liste

• FSR: Überarbeitung von WarmUp ÜA&HA anschauen, Beschriftung Pfannen und Messer

• Anna: Kalender aktualisieren, Spiele, AbEh Photo aufhängen, AK T-Shirts, AK WarmUp

• Jule: Neugestaltung Website, Impressum korrigieren, Helfer Ehrenamt ECTS, Dozierendenge-
spräche, GO

• Anke: phpmyadmin aufräumen, Transporter Sommerfahrt

• Tim: GO, Mail Winterfahrt, Niels Mail

• Steven: Spiele, AK T-Shirt Überarbeitung, DozentInnengespräch Elementargeometrie, Mail
Winterfahrt

• Noah: AKT-Shirt Überarbeitung, Metro-Karte, DozentInnengespräch Elementargeometrie, TAN
Leser, AK WarmUp, GO,

• Tobias: Spiele, GO

• Laura:

Die nächste Sitzung findet am Dienstag den 05.11.19, um 17 Uhr in der Rudower Chaussee
25, Raum 3.0xx statt. Die Redeleitung übernimmt Anke. Jule bringt Kuchen mit.
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Unterschriften Stempel
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